



Wawancara Penuh Kejutan dengan Adria Arjona sebagai Bintang Utama dalam Serial Hit Man

Description

Natalia Cordova-Buckley: Memperjuangkan Karya-Karya Baru
Natalia Cordova-Buckley, seorang aktris berdarah Guatemala-Puerto Rico, membahas proyek-proyeknya yang beragam dan menarik dalam wawancara terbaru. Dari debut sutradaranya hingga perannya di serial “Criminal,” Cordova-Buckley terlibat dalam sejumlah proyek menarik.

Membawa Reputasi di Dunia Star Wars
Sebagai bagian dari serial “Andor,” Cordova-Buckley merasakan tekanan dari penggemar “Star Wars” yang memeriksa setiap detail dengan ketat. Namun, dia berusaha untuk tidak terlalu memperhatikan kritik negatif karena hal tersebut tidak dapat dihindari dalam industri ini.

Kembalinya ke Panggung
Meskipun sudah terjun ke dunia akting, Cordova-Buckley masih merindukan panggung teater. Dengan adanya kesempatan untuk tampil dalam pertunjukan tunggal berjudul “The Second Woman” di Miami, dia berharap dapat kembali memperagakan bakatnya di panggung.

Hobi di Luar Dunia Akting
Di luar dunia akting, Cordova-Buckley menikmati banyak hobi, termasuk olahraga tinju dan memperbaiki barang-barang di rumah. Dia juga mulai belajar bermain gitar, sesuatu yang tidak pernah dilakukannya sebelumnya meskipun di masa kecil sudah diajarkan oleh ayahnya.

Dengan keberagaman proyek dan hobi yang menarik, Natalia Cordova-Buckley terus menunjukkan keberanian dan kreativitas dalam dunia hiburan. Meskipun terkadang mendapat kritik, dia terus bersemangat dalam mengeksplorasi berbagai minatnya dan menghadapi tantangan di industri yang kompetitif.

Ringkasan

Adria Arjona, seorang aktris yang memiliki banyak proyek menarik seperti debut sutradaranya, “Blink Twice,” series “Criminal,” dan film “Los Frikis.” Beliau juga akan muncul dalam “Andor” dan “El Sombregon.” Bagaimana pengalamannya menjadi bagian dari serial “Star Wars” yang fanbasenya sangat kritis? Adria juga berbicara tentang kembali ke panggung teater dan hobinya di luar akting. Apa hobi Anda di luar pekerjaan sehari-hari? Bagikan pendapat Anda dan ceritakan pengalaman Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark